



Santhemy Sotheby's

6 Pièces

180 m²

Réf. VP8-1217

1 390 000 €

Villeneuve-lès-Avignon

Maison à vendre (30400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée sur les hauteurs de Villeneuve-lès-Avignon, à quelques minutes à pied des commerces et des transports, cette villa d'architecte construite en 1998 bénéficie d'un emplacement privilégié et d'une vue panoramique sur Villeneuve-lès-Avignon, Avignon et, en toile de fond, les Alpilles. D'une surface d'environ 200 m², dont 180 m² habitables, la propriété est orientée au sud et à l'est afin de profiter de la lumière naturelle et du panorama exceptionnel depuis la majorité des pièces. La conception architecturale des espaces de vie joue sur différents niveaux, créant des volumes distincts et ...

Nestled on the hills above Villeneuve-lès-Avignon, just a few minutes' walk from shops and public transportation, this architect-designed villa, built in 1998, enjoys a prime location and panoramic views of Villeneuve-lès-Avignon, Avignon, and—in the background—the Alpilles. With a total area of approximately 200 m², including 180 m² of living space, the property faces south and east to maximize natural light and the exceptional panoramic views from most rooms. The architectural design of the living spaces utilizes different levels, creating distinct volumes and highlighting the views and ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

